



Ingresar

Publicidad

Nacional**Línea gratuita para ayuda psicológica estará disponible estos días, acá le contamos el horario**

La línea “Aquí Estoy” atenderá normalmente esta semana, acá le contamos a cuál número llamar

Escuchar

Por Eduardo Vega

26 de diciembre 2023, 9:45 a.m.

El Colegio de Profesionales en Psicología (CPP) del país confirma que su línea “Aquí Estoy” la cual da ayuda sicológica, trabajará con normalidad esta semana, a excepción del 1 de enero.

PUBLICIDAD



El horario de atención es de 2 p. m. a 10 p. m. Si el 1 de enero alguna persona urge de alguna ayuda sicológica, según recomienda el CPP, lo mejor es que llame al 9-1-1, en donde también le atenderán.

Publicidad

La línea “Aquí Estoy” (teléfono 800-2737-869) da apoyo, asesoría y seguimiento en situaciones como: crisis de ansiedad, signos de depresión, situaciones de violencia, cambios en el estado de ánimo, dificultades en las relaciones interpersonales, con amistades o de familia, entre otras. También, ofrece atención a quienes presentan lesiones autoinfligidas o riesgo por tentativa de suicidio.





No se le olvide que puede llamar al 800-2737-869 si necesita ayuda psicológica. (Cortesía)

Es un apoyo psicológico muy conocido por los estudiantes y sus familias en todo el país ya que el Ministerio de Educación Pública (MEP) la promueve como una herramienta de gran ayuda. Puede llamar cualquier persona que considere necesitar ayuda psicológica, aunque sus hijos no estén estudiando.

“Aquí estoy” este año fue muy utilizada por la población del MEP, de hecho, confirman que se atendieron 824 llamadas de primeros auxilios psicológicos y apoyos emocionales de estudiantes y sus familias.

LEA MÁS: Ojo el platal que le costaría malparquearse nada más “un tiritico”

“Del total de llamadas atendidas (del MEP), un 84% (692) correspondió a mujeres y 16% (132) a hombres. Además, según las atenciones correspondieron, 28% estudiantes, 57% familiares y 14% docentes, personal técnico, administrativo, entre otras personas de la comunidad educativa”, explicó el MEP.



que se reciban.

Este tipo de ayuda sicológica es gratis y es para cualquier persona del país.

Anuncios

Reciba el boletín: En todas con La Teja

Las noticias del día y las historias más Teja

Correo electrónico

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

aquí estoy

profesionales en sicología

ayuda sicológica



Reciba noticias de Google News



Eduardo Vega



LE RECOMENDAMOS

José Giacone tiene gran recompensa tras ganar el título de campeón con Diriangén de Nicaragua



Gran cadena de supermercados abrirá nueva tienda y tiene muchas vacantes disponibles



Keylor Navas y Andrea Salas reciben lluvia de felicitaciones por una razón muy especial



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.





Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

Alajuelense inició pretemporada sin dos importantes fichas que despiertan muchos comentarios de afición

¿Habrá feria del agricultor en mi comunidad el último fin de semana del año?

Cantante Jennifer Loaiza está con los pelos de punta por algo que le pasó mientras caminaba por Cartago

Segundo premio de consolación reparte buena millonada con fracciones y enteros más cómodos

Motociclista muere tras chocar violentamente contra parte trasera de tráiler

Publicidad



© 2023 Todos



ere autorización

A.

Sobre nosotros

Grupo Nación
La Teja
El Financiero
Revista perfil
Sabores
Aplicaciones
Boletines
Versión Impresa

Negocios

Todo Busco
Parque Viva
Tarifario
Printea
Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad
Condiciones de uso
Estados financieros
Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos
Centro de ayuda
Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)

